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コロナ禍のためしばらく中断されていた活動をできる範囲で行っている 2
学期です。特に地域の皆様のご協力で，地域と関わらせていただけることに感
謝の気持ちでいっぱいです。 

 

 

       

 
 コロナ禍で 2 年間中止していた「原っ子花ハート（花とハートをとどけよう）」という活動を
10 月 26 日（水）に行いました。当日までに，１・2 年生がパンジーの苗を育て，３・4 年生が地
域の皆様への感謝の気持ちを手紙にしたため，５・6 年生が民生児童委員の皆様と一緒に一人暮
らしのお年寄りのご家庭を訪れ，花と手紙を届けました。 
地域の皆様の日頃の登下校時の見守りや温かい声かけや励ましに，子ども達はいつも感謝して

いましたが，この 2 年間は地域の方々とふれあう機会もなく，その気持ちをお伝えする機会がな
いことを残念に思っていたようです。 
 花とハートを受け取って下さったお年寄りの方々も，ご協力下さった民生児童委員の皆様も，
そして訪問させていただいた児童もみんな満面の笑顔だったと，ご一緒させていただいた本校の
教職員が報告してくれました。 

  

 

 
 
お届けする人数の把握や，学校とのやりとり，また当日も子ども達に同行して下さる等，ご協

力とご支援を下さった民生児童委員の皆様，また子ども達の思いをしっかりと受け止めお宅への
訪問を温かく受け入れて下さった地域の皆様に感謝致しております。本当にありがとうございま
した。これからも地域を愛する子ども達を育てていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

学校通信  第８号 

令和４年１１月３０日 

文責  校長 德本ひとみ 

地域の皆様への感謝の気持ちを表す印として 
     「一人暮らしのお年寄りの方に花とハートを届けよう  
１０月２６日（水） 「原っ子花ハート」を 2 年ぶりに実施！    

令和 4 年 10 月 29 日（土）にこの日の活動が中国新聞の
呉・東広島版に掲載されました。 
また， 1 週間後の令和 4 年１１月 5 日（土），中国新聞の

広場に，この地域にお住まいの中森孝子様が投稿して下さ
った文章が掲載されました。「児童から花 心温まる」と題
して，花と手紙を受け取った時の思いを書いて下さってい
ました。 
 子ども達への温かいお言葉に胸が熱くなりました。あり
がとうございました。 

民生児童委員の皆様が学校にお越しくださり出発式を行いました。 

お知らせ 
「ふれあい相談窓口」(毎月第３火曜日)を設けております。お子様のことで気にかかることがあ

れば，遠慮なく学校にご相談ください。 
・電話番号 0823-71-7756 
・相談窓口 下河原教頭 胡生徒指導主事 竹中保健主事 
子ども達が安心して笑顔で過ごせるよう学校と家庭が連携していきたいと思います。 

 

 



 

  
2 年生は，今年度も 1 学期に学校の畑にサツマイモを植え，夏の間みんなで育てました。先日い
よいよ収穫できることになりましたが，この日を迎えるまで，学校の近くにお住まいの梶川様に
は，いのししに畑を荒らされた畑にいろいろな策を講じて下さったり，学校が休みの暑い日には
水をやって下さっていたりと，大変お世話になりました。お陰様で収穫までこぎつけたことを，
この場をお借りしてお礼を申し上げたいと思います。本当にありがとうございました。収穫日当
日，子ども達は大喜び！きっとこの体験と達成感は，大人になっても忘れられないと思います。 

  

 

 

東畑中学校区 3 校の活動も，復活しつつあります。10 月 29 日（土）に 
開催された呉市陸上記録会に向けて東畑中学校陸上部の生徒が，母校原小学校
に指導に来てくれました。 

   

        
  
10 月 28 日（金），陸上記録会の前日に，選手の壮行式を行いました。一人一人が今回の大会に向
けて設定した目標を堂々と宣言しました。そして，その宣言通り，当日は全員が自己ベストを出
すことができました。自分が立てた目標に向かって努力すること，達成感や時には悔しさも感じ
る経験はこれからの人生に必要なことです。これからも，こういった機会をたくさん作って「や
ればできるんだ！」と自信をもって進んでいける原っ子を育てていきたいと思います。 

 

 

コンクール等の内容 受賞名 学年・氏名 

社会を明るくする運動作文コンテスト  優秀賞（呉市代表作品） 6 年・大下洋樹 

呉市陸上記録会 1500メートル走第 5位 6 年・渡邉こなつ 

呉市安全ポスター作品展 努力賞 6 年・工藤萌 塩田大輝 土井仁貴 

   西本陸人 山口拓真 山本桃愛 

呉市児童科学作品展 入選 1 年・越智逢愛  2 年・大井結翔 

3 年・越智唯愛  4 年・牛尾妃已風 

6 年・横見瀬蒼太 吉田瑞希 

 

 

 

 

 
【これから中学生の指導を受けます】  【中学生をお手本に頑張るぞ！】 

ＰＴＡ会費徴収について（お知らせ） 
 ＰＴＡ会費として，教職員及び児童から，毎月１家庭につき２００円を集めさせていただいて
おりました。今年度は昨年度よりは活動の幅も増えてきたものの，従来に比べたらまだまだ制限
のある中での活動です。そこで今年度の１２月から３月のＰＴＡ会費の徴集を一旦中止させてい
ただきますことを先日のＰＴＡ実行委員会で決定しましたのでお知らせ致します。ご理解の程よ
ろしくお願いいいたします。 

各種コンクール等入賞者  おめでとう！ 

芋ほり体験に大喜び！～2年生～ 

陸上教室 10 月 24 日（月）放課後    

陸上記録会に向けて 

サツマイモ，こんなにとれたよ！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         【稲苅りは初めての体験です】         【脱穀：ここからが大変！】 

文化の秋，芸術の秋だからしっかりと味わいたい・・・ 

 

 
 
 １０月３日（月），新日本造機ホールのご厚意により，本校に２名の音楽の専門家が派遣されま
した。ピアノ調律師の川井卓美先生とピアニストの平原唯先生です。この事業は１クラス限定で 
身近なところで芸術家とふれあうことをコンセプトとしている体験型の授業で，高学年を対象と

各種コンクール入賞者 

 



することが多いそうです。６年生は修学旅行も控え，なかなか時間もとれなかったので，５年生
がこの授業を受けさせていただきました。 
 はじめに川井先生はピアノの仕組みや実際の調律を教えて下さり体験もさせて下さいました。
その後ピアニストの平原先生が素晴らしい音色で演奏して下さり，参加した５年生はうっとりと 
聞き惚れました。平原先生は本校の卒業生だそうです。担任の臼井教諭のトロンボーンと平原先
生のピアノのコラボ「ビリーブ」も素敵でした。お越し下さったお二人の先生方，そしてこの事
業を行って下さった新日本造機ホールのスタッフの皆様に厚くお礼を申し上げます。 

              

  

 

 

 

 

 

 

 

児童の感想から（一部抜粋） 
・ピアノの仕組みやどうやったら音が出るか等いろい
ろなことを学べて楽しかった。 
・調律で普段見られない所を見ることができてとても
嬉しかった。 
・ピアノ演奏を近くで聴いたのは初めて。迫力があっ
たし音がいろいろ違って楽しかった。 
・音色がきれいで感動しました。 
＊他にもたくさんの感想を書いていました。 

地域の皆様へ（お知らせとお願い） 

いつも子ども達の見守りや声かけをありがとうございます。 
さて，本校からの月中行事や学校通信等は月末にメッセンジャーがお届けしていますが，天候や

新型コロナウイルスの感染状況により，急遽臨時休業とさせていただくこともあります。現在，阿
賀市民センターにそういった場合の連絡網の手配をお願いし，お力をお借りしていますが，ご希望
がございましたら，本校のメール配信システムにご加入いただくこともできます。ご希望なさる場
合は，同封致しました別紙「呉市公立学校メール登録手順書」でご登録下さいますようお願い致し
ます。 

お知らせ 
「ふれあい相談窓口」(毎月第３火曜日)を設けております。お子様のことで気にかかることがあ

れば，遠慮なく学校にご相談ください。 
・電話番号 0823-71-7756 
・相談窓口 下河原教頭 胡生徒指導主事 竹中保健主事 
子ども達が安心して笑顔で過ごせるよう学校と家庭が連携していきたいと思います。 

 

 


